



Gute Aussichten: Tanz - Einweihungen – Lebensmittelversorgung - Lerchenwiege und mehr

Liebe Lerchenbergerinnen und Lerchenberger,

die meisten von Ihnen haben es schon gelesen, wie ich aber mitbekommen habe, nicht alle: Wie Herr Nikas und Frau Zentgraf von der Firma TROFEMA AG, die den NAHKAUF betreibt, mitgeteilt haben, bleibt der NAHKAUF langfristig unserem Stadtteil erhalten! Die langjährige enge Verbundenheit zu Lerchenberg von Herrn Nikas habe ihn stark motiviert und nicht aufgeben lassen. Der NAHKAUF Lerchenberg ist und bleibt ein verlässlicher Partner und Nachbar für uns alle!

Im Herbst werden umfangreiche **Umbaumaßnahmen und Modernisierungen** für die Zukunft stattfinden. Das erfordert eine zeitlich überschaubare Schließzeit, die vom NAHKAUF rechtzeitig mitgeteilt werden wird, damit das für Kunden gut planbar ist.

Zum neuen, vielfältigen und modernen Angebot gehört (wie auch jetzt schon), dass auf unsere Kundenwünsche – wenn irgendwie möglich – eingegangen wird.

Wie der NAHKAUF mitteilte, freuen sich alle Mitarbeiter, wenn Sie die **Produkte, die Sie regelmäßig kaufen möchten, dem zuständigen Marktleiter und seinen Kollegen:innen mitteilen!** Dann wird die Aufnahme in den Warenbestand geprüft, mit dem festen Willen, möglichst vielen Kundenwünschen zu entsprechen. Gerne kann ein Wunschzettel an der Kasse im NAHKAUF Lerchenberg abgegeben werden.

Viele haben bei der Ankündigung der NAHKAUF-Schließung protestiert und haben sich die Frage gestellt: Wo soll ich dann in Zukunft einkaufen gehen? Jetzt ist es wichtig, dass das Angebot auch entsprechend von uns allen genutzt wird.

Dies gilt
auch für alle
anderen
Geschäfte,
die nur dann



zuverlässig Bestand haben werden, wenn alle Lerchenberger auch vor Ort die Angebote wahrnehmen. Dafür kann ich nur werben, damit wir unser Zentrum mit seiner Vielfalt behalten.

Einweihung und Werbeflyer Einkaufszentrum

Bitte merken Sie sich schon mal den Termin vor: **Freitag, der 12. Mai, 16 Uhr!** An diesem Tag soll das Einkaufszentrum durch den Oberbürgermeister eingeweiht werden.

Im April sollen dann auch die restlichen Bänke gesetzt sein, aber viele Sitzgelegenheiten wurden ja schon letzte Woche angebracht.



Ich habe einen Flyer mit Hinweisen auf die Vielfalt der Angebote in unserem Einkaufszentrum mit einem Lageplan angeregt, was von Quartiermanagement und Öffentlichkeitsarbeit der Stadt gerne aufgenommen wurde. Der **Flyer wird bald vorliegen. Wenn Sie ihn in ihrem Briefkasten vorfinden und meinen, ihn nicht zu benötigen: Machen Sie Werbung bei anderen damit für den Erhalt unserer guten Nachversorgung!**



Und noch eine Einweihung!

Ende März wird vom Tanz-Club Rot-Weiß Casino Mainz e.V. das Tanzsportzentrum rechts hinten am Bürgerhaus eingeweiht!

Und kurz darauf zum Tanz in den Mai am 30. April, 20 Uhr sind wir alle eingeladen.

Das ist ein erster „greifbarer“ Schritt zur Fertigstellung unseres Bürgerhauses. Heiß ersehnt!

Apropos Baustellen!

Folgende Baustellen-Planungen wurden der Ortsverwaltung von den Stadtwerken mitgeteilt:

- Fortsetzung der **Fernwärme-Maßnahmen** in der Rembrandtstraße
- Baumaßnahmen der **Mainzer-Netze**, um die Leitungsverbindung zwischen zwei Stationen (Höhe Straßenbahn-Endhaltestelle bis Polizei) aufgrund eines Gebäudeabrisses und der damit verbundenen Arbeiten vorzunehmen
- Außerhalb des Lerchenberg – aber mit Betroffenheit des Lerchenbergs – sind an der L 426 (Kreisel bei Novo Nordisk) Versorgungsleitungsarbeiten im Zuge des Bebauungsplans MA 30 in Sicht (voraussichtlich Herbst).

Wo und wann die Sanierung der übrigen Fernwärmeleitungen auf dem Lerchenberg weitergehen, steht derzeit noch nicht fest. Infos dazu wird es aber in absehbarer Zeit geben.

Danke für die Aktionen am Dreck-weg-Tag!



Es ist schon verblüffend, was am Dreck-weg- Tag auf dem Lerchenberg so alles weggeräumt werden konnte und musste: Da scheint es Autofahrer zu geben, die auf den Parkplätzen entlang des Einkaufszentrums erst mal ihren Flachmann mit Jägermeister und Ähnlichem nutzen, bevor sie ihrer Wege gehen; Essens- und Bollerreste, viele Flaschen, aber auch verlorene Handschuhe. Vielen Dank an Aktiven beim Dreck-weg-Tag, die sich nicht zu schade waren, anderer Dreck zu beseitigen zum Wohl und zum Ansehen unseres Stadtteils. Auf dem Foto sind nicht alle abgebildet: es fehlen die SCLler und die Einzelpersonen, die nicht am Bürgerhäuschen gestartet sind. Die Abbildung der orangenen Säcke steht für eine Aktion in der Junior-Dreck-weg-Woche, die dem Dreck-weg-Tag am 25.03. vorgeschaltet war. Stellvertretend ist hier die Ausbeute der Kinder des Regenbogentreffs dargestellt.

Gute Aussichten für Ältere und Jüngere:

- Eltern kleiner Kinder können sich freuen: Am 22.03.2023 beschloss der Stadtrat, **das elternunterstützende Angebot der „LerchenWiege“** auf dem Lerchenberg soll nicht mehr nur zeitlich begrenzt unterstützt werden, sondern über eine Zuwendungsvereinbarung mit der Stadt verstetigt werden. Das heißt, dass das Angebot des Familientreff Mainz-Lerchenberg weiterhin bestehen kann mit
 - o dem offenen **Eltern-Kind Treff** zur Vernetzung der Eltern, Beratung zu allgemeinen Themen im ersten Lebensjahr und Lotsenfunktion zu anderen Institutionen,
 - o der regelmäßigen **Babysprechstunde** von einer Familienhebamme,
 - o einer wöchentlich stattfindenden **Schreiambulanz** durch eine fachlich ausgebildete Hebamme.

Wer Interesse an den Angeboten hat, kann sich melden bei Simone Jaensch, LerchenWiege@gmx.de, Tel.015734381700.

- **Das ASB-Vitalzentrum veranstaltet die 1. Kleiderbörse für Menschen ab 65 auf dem Lerchenberg am Freitag, den 5. Mai, ab 15 Uhr im Bürgerhäuschen**

Nachhaltigkeit, Energiekrise und Preissteigerungen – viele Gründe, Gutes nicht wegzuerwerfen, sondern weiterzugeben. Bringen Sie Ihre Kleidung (nur wirklich gute Stücke, die noch tragbar sind und die Sie verschenken möchten - mit Kleiderbügel) mit. Ab 15 Uhr können alle aussuchen, neben anprobieren und mitnehmen. Und bei Kaffee und Kuchen können wir über Mode, Vintage oder Nachhaltigkeit ins Gespräch kommen. **Achtung:** Es werden keine Säcke mit Kleidung angenommen - nur wirklich gute Einzelstücke.

- Wer auf dem Lerchenberg **beim Flohmarkt am Samstag, den 23.09.2023, 10 bis 16 Uhr**, mitmachen möchte, kann sich hier bei „**Hofflohmärkte**“ informieren und anmelden <https://www.hofflohmaerkte.de/produkt-kategorie/mainz/page/2/>



Und noch ein paar Info-Splitter

- Nach und nach hat sich die **Fahrradbügel-Infrastruktur** auf dem Lerchenberg verbessert: ob an der Bushaltestelle in der Rubensallee, vor der Grundschule oder im Einkaufszentrum. Dem Ortsbeirat wurde allerdings mitgeteilt, dass **Ladepunkte für E-Bikes/Pedelecs** auf dem Lerchenberg nicht vorgesehen sind, da diese nur auf touristischen Radstrecken vorgesehen sind.
- Die Frage des Ortsbeirates, **wann denn der Brunnenplatz saniert wird**, wurde von der Verwaltung so beantwortet, dass das Bauvorhaben frühestens für den nächsten Doppelhaushalt 2025/2026 relevant wird.
- **Zum Glasfaserausbau** hat die Stadt 2023 einen Kooperationsvertrag mit der Deutschen GigaNetz GmbH geschlossen. Dabei geht es um die verbesserte digitale Leistungsfähigkeit in den Vororten wie Lerchenberg. Infos enthält die folgende Pressemitteilung und Ansprechpartner bei der Stadt ist Felix Meier (Felix.Meier@stadt.mainz.de).
<https://www.mainz.de/verwaltung-und-politik/verwaltungsorganisation/pressemeldung.php?showpm=true&pmurl=https://www.mainz.de/newsdesk/publications/Mainz/181010100000284515.php>

Schöne Frühlingstage und frohe Ostern wünscht Ihnen

*Ihre Ortsvorsteherin
Sissi Westrich*

Wer meine Rundschreiben nicht erhält und regelmäßig per E-Mail erhalten möchte, sende mir bitte eine Mail mit dem Betreff „Rundschreiben“ an sissiwestrich@live.de.